

# BURUH

## Bupati Way Kanan Hadiri Upacara Peringatan HUT Bhayangkara Ke-78

AftisarPutra - [WAYKANAN.BURUH.OR.ID](http://WAYKANAN.BURUH.OR.ID)

Jul 1, 2024 - 21:02



*Bupati H. Raden Adipati Surya saat Menghadiri Peringatan HUT Bhayangkara Ke-78 Polres Way Kanan*

**Blambangan Umpu** - Bupati Way Kanan H. Raden Adipati Surya, S.H.,M.M menghadiri Upacara Peringatan Hari Bhayangkara Ke-78 Tahun 2024 berlangsung di lapangan Parama Satwika Polres setempat, Senin 01 Juli 2024.

Sambutan Bupati Way Kanan memaparkan bahwa, momentum sarana refleksi atas pengabdian yang telah dilakukan selama ini serta merumuskan inovasi-inovasi dalam meningkatkan pelayanan masyarakat.

Berbagai prestasi yang telah diukir Polri dalam mengemban tugas sebagai pemelihara keamanan dalam Negeri. Keberhasilan Polri dalam penanganan terorisme, pemberantasan penyalahgunaan narkoba, pengungkapan kasus viral yang menjadi perhatian publik serta mengamankan berbagai agenda baik yang bersifat daerah, nasional maupun internasional, telah mendapat apresiasi dari Pemerintah, masyarakat dan dunia Internasional.

“Kami berharap dengan Polri yang presisi. Mudah-mudahan Allah SWT senantiasa memberikan kekuatan dalam menjaga komitmen untuk meraih kepercayaan masyarakat demi tetap tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia yang sejahtera, mandiri dan berkeadilan”, jelas Bupati.

Bupati juga menyampaikan ucapan Selamat HUT Bhayangkara Ke-78, iya berharap Polres Way Kanan kedepan akan menjadi lebih baik, lebih maju dan lebih memberikan manfaat buat masyarakat di Kabupaten Way Kanan.

Disamping itu Kapolres Way Kanan, AKBP. Pratomo Widodo, S.IK.,M.Si (Han) dalam sambutannya menyampaikan bahwa peringatan Hari Bhayangkara Ke-78 Tahun 2024 yang mengusung tema “Polri Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi Yang Inklusif Dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas”, dimana tema ini tentunya mencerminkan tekad dan komitmen Polri untuk mewujudkan Indonesia Maju Menuju Era Indonesia Emas Di Tahun 2045, sesuai kebijakan Pemerintah Republik Indonesia, Polri juga memiliki peran penting terhadap pengawalan seluruh kebijakan Pemerintah Republik Indonesia untuk terciptanya Indonesia Emas.

“Diusia Polri Yang Memasuki Ke-78 Tahun, Bukanlah Usia Yang Muda Lagi, Tentunya Polres Way Kanan Kedepan Akan Berkomitmen Dalam Memberikan Pelayanan Prima Kepada Masyarakat Bangsa”.ujar Kapolres.(\*\*)